



Peduli Lingkungan, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersihkan Selokan di Sekolah

M Ali Akbar - SULBAR.KAMPAI.CO.ID

Jan 11, 2025 - 13:44



Pasangkayu – Dalam upaya mencegah bahaya banjir, penyakit, serta menciptakan lingkungan belajar yang sehat, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu melaksanakan kegiatan pembersihan selokan di sekitar Sekolah

DDI Pasangkayu. Kegiatan yang berlangsung di Lingkungan Kampung Tengah, Kelurahan Pasangkayu, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk para dewan guru dan siswa-siswi sekolah tersebut. Sabtu (11/1/2025)

Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu, Sertu Mukhsin, yang memimpin langsung kegiatan ini, didampingi oleh Serda Marten. Turut hadir pula para dewan guru, seperti Salmiati dan Abd Samad, yang bersama-sama memberikan dukungan terhadap aksi kebersihan ini.

Menurut Sertu Mukhsin, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat, khususnya siswa-siswi, akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. "Kebersihan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan lingkungan yang bersih, kita dapat mencegah berbagai penyakit dan menciptakan suasana belajar yang nyaman dan sehat," ujar Sertu Mukhsin dalam arahannya kepada para siswa.

Selokan sepanjang 75 meter berhasil dibersihkan dalam kegiatan tersebut. Hasilnya, selokan kini tampak lebih bersih, aliran air menjadi lancar, dan lingkungan sekolah menjadi lebih sehat. Selain itu, kegiatan ini juga menjadi momen edukasi bagi para siswa tentang pentingnya menjaga kebersihan demi kelangsungan hidup yang lebih baik.

Salmiati, salah satu guru di Sekolah DDI Pasangkayu, mengapresiasi langkah yang diambil oleh Babinsa. "Kami sangat berterima kasih atas inisiatif Babinsa yang telah membantu menciptakan lingkungan sekolah yang lebih bersih dan sehat. Ini menjadi motivasi bagi kami dan para siswa untuk terus menjaga kebersihan," ungkapnya.

Kegiatan ini menunjukkan sinergi yang kuat antara TNI dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara rutin untuk mendukung kesehatan dan kenyamanan masyarakat Pasangkayu.

Dengan komitmen bersama, diharapkan lingkungan belajar yang sehat dapat terwujud, serta kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan semakin meningkat.